
 

 

INDICAÇÃO 

 

Indica ao Exmo. Prefeito do Município de Santo André a 

necessidade urgente de recuperação e manutenção da pista de 

caminhada localizada na Avenida Lauro Gomes, especialmente 

no trecho em frente ao terreno da Fundação Santo André, 

devido ao piso quebrado e desnivelado, excesso de lixo e terra 

acumulados na via, além da necessidade de poda e possível 

remoção de árvores com raízes invasivas que comprometem a 

estrutura da pista. 

 

 
Senhor Presidente, 

 

O Vereador Lucas Zacarias, no uso de suas atribuições regimentais, vem respeitosamente 

indicar a necessidade de recuperação e manutenção da pista de caminhada ao longo da Avenida 

Lauro Gomes, especialmente no trecho em frente ao terreno da Fundação Santo André (nº 915, 

Vila Sacadura Cabral). 

 

Justificativa: 

 

A presente indicação visa atender às reivindicações da população que utiliza a pista de caminhada 

da Avenida Lauro Gomes para lazer e prática de atividades físicas.  

 

O trecho situado em frente ao terreno da Fundação Santo André encontra-se em condições 

precárias, prejudicando a segurança e o conforto dos pedestres. 

 

Atualmente, o local apresenta piso quebrado e desnivelado, com diversas áreas onde o pavimento 

foi levantado pelas raízes das árvores, tornando o caminho irregular e perigoso para os 

frequentadores, especialmente para idosos e pessoas com mobilidade reduzida.  

 

Além disso, a grande quantidade de lixo e terra acumulados na pista compromete a utilização 

adequada do espaço e contribui para a degradação ambiental da área. 

 

Outro ponto crítico é a situação das árvores ao longo do percurso, algumas das quais apresentam 

raízes invasivas que afetam a estrutura da pista, podendo representar risco de acidentes.  
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Algumas dessas árvores precisam ser removidas, enquanto outras necessitam de poda adequada 

para evitar danos à infraestrutura e melhorar a visibilidade e a segurança do local. 

 

A recuperação dessa pista de caminhada não apenas garantirá mais segurança para os 

munícipes, como também incentivará a prática de atividades físicas e promoverá a valorização 

do espaço urbano.  

 

Diante desse cenário, solicita-se que o Executivo Municipal tome providências urgentes para a 

recuperação do piso, limpeza da pista e manutenção adequada da vegetação existente. 

 

1) Gilvan Ferreira de Souza Junior - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André 

 

 

Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", em 18 de março de 2025. 

 

 

 

Lucas Zacarias 

Vereador 
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